

# Papst segnet 2.000 Jesuskinder

13.12.2010

Benedikt XVI. hat am Sonntag rund 2.000 Krippenfiguren des Jesuskindes gesegnet. Zu dem traditionellen Termin am dritten Advent hatten römische Kinder die „bambinelli“ aus ihren heimischen Weihnachtskrippen auf den Petersplatz gebracht. Der Papst bat die Kinder, für ihn zu beten, wenn sie die Figuren zu Hause wieder in die Krippen legten.

In seiner Ansprache zum Angelusgebet betonte der Papst den Wert von Beständigkeit und Geduld in der heutigen Zeit. Die Adventszeit lehre, auch angesichts der Verspätung einer erwarteten Wohltat nicht zu verzweifeln. Ebenfalls notwendig sei eine positive Bewertung von Wandel und die Fähigkeit, sich in immer neue Situationen zu begeben. Auch dies seien Qualitäten des Menschseins, so das Kirchenoberhaupt.

Radio Vatikan 12.12.2010

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/papst-segnat-2000-jesuskinder/> (19.02.2026)